

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

--

**MESSAGE À LA TROISIÈME RÉUNION DE LA PLATEFORME MINISTÉRIELLE DE
COORDINATION POUR LE SAHEL**

Bamako, le 18 novembre 2014

*Lu par M^{me} Hiroute Guebre Sellassie,
Envoyée spéciale du Secrétaire général pour le Sahel*

Excellences,
Mesdames, Messieurs,

Je vous remercie de votre leadership et de votre partenariat avec les Nations Unies dans la région du Sahel. Je remercie le gouvernement et le peuple du Mali d'accueillir cette réunion et de maintenir l'attention de toutes les parties prenantes sur le Sahel.

Je salue la détermination continue de tous les partenaires pour résoudre les défis multiples auxquels la région fait face et pour appuyer les efforts des pays sahéliens en faveur du développement et de la stabilité, à travers la Stratégie intégrée des Nations Unies pour le Sahel.

Le regain d'insécurité à travers le Sahel est extrêmement préoccupant. À cet égard, les pourparlers de paix entre le gouvernement malien et les groupes armés qui doivent reprendre cette semaine à Alger seront d'une importance cruciale pour toute la région. Le dialogue politique reste primordial pour remédier aux causes profondes de l'instabilité.

La situation humanitaire à travers la région est également une grande source d'inquiétude. La sécurité alimentaire et les taux de malnutrition se détériorent, et un nombre croissant d'individus sont si vulnérables qu'ils peuvent facilement basculer dans la crise.

Depuis l'établissement, il y a un an, de la Plateforme de coordination, des progrès ont été accomplis pour maintenir l'engagement international, établir des coalitions régionales et promouvoir l'investissement. Les gouvernements de la région et leurs partenaires internationaux travaillent à mettre en œuvre des solutions aux défis auxquels le Sahel est confronté, en particulier en matière de gouvernance, de développement, de sécurité, et de résilience. Cela nécessitera l'investissement continu des organisations régionales et internationales, des institutions financières ainsi que l'engagement des pays du Sahel à continuer de travailler ensemble.

Les Nations Unies sont déterminées à renforcer la coordination avec les partenaires nationaux, régionaux, et internationaux, et à soutenir la mise en œuvre de la Feuille de

route de la présidence malienne afin de contribuer à améliorer la vie de millions de personnes à travers le Sahel. Je réaffirme la solidarité et l'engagement de l'ensemble du système des Nations Unies envers les peuples de cette région, sentiments que j'ai exprimés avec les dirigeants de l'Union africaine, de la Banque mondiale, de la Banque africaine de développement et de l'Union européenne lors de notre visite conjointe l'année dernière.

Les Nations Unies continueront de veiller à ce que leurs initiatives soient élaborées en collaboration étroite avec les pays de la région, les organisations régionales et sous-régionales, ainsi qu'avec la société civile, pour fournir à la région du Sahel l'appui dont elle a besoin. J'appelle tous les partenaires à contribuer à améliorer les conditions de vie et à permettre aux femmes et aux jeunes de participer aux processus qui favorisent le développement, améliorent la gouvernance, et renforcent les institutions démocratiques.

Je vous souhaite plein succès dans vos délibérations.

Merci.